



BELL CANTO EN EL MUNICIPAL: La Asociación Venezolana de la Opera hizo su primera presentación pública en nuestro máximo Coliseo, con un selecto programa a base de trozos de óperas de Verdi, Puccini, Lussgorsky y otros grandes compositores. Artistas venezolanos y extranjeros intervinieron en esta función, conquistando los aplausos del público por sus lucidas interpretaciones. Flores fueron obsequiadas a las divas que participaron en el programa en referencia. En la gráfica un momento de la interpretación de "Aída" (dúo de Aída y Amonasro), de Verdi, por los artistas Yolanda de García, soprano, y Paco de la Riera, barítono.